

Les socialistes vénézuéliens préparent la machine électorale



Caracas, 6 mars (RHC) Le PSUV, le Parti socialiste unifié du Venezuela a décidé de travailler dès aujourd'hui au renforcement des structures organisationnelles et de la capacité de mobilisation en prévision des événements électoraux prévus cette année.

À l'occasion du huitième anniversaire de la mort du leader révolutionnaire Hugo Chávez (1954-2013), le PSUV a tenu ce vendredi une session plénière spéciale de son IVe Congrès, au cours de laquelle ils ont discuté de la méthode de sélection des candidats pour les élections des gouverneurs et des maires.

Entre autres aspects, les délégués à la réunion du parti ont défendu la parité des sexes et la représentation adéquate des candidatures pour les prochaines élections.

Ils ont également proposé le caractère obligatoire du processus de formation pour les candidats à des fonctions électives, en mettant l'accent sur la concentration des composantes de la formation sur des aspects tels que l'idéologie, l'éthique, l'analyse du moment historique et la responsabilité sociale.

S'exprimant lors de la session plénière du Congrès, le président vénézuélien Nicolás Maduro a appelé à promouvoir les candidatures parmi la base, ainsi qu'à renforcer l'unité des forces politiques qui composent le Grand Pôle Patriotique.

A cet égard, le chef de l'Etat a exhorté les partis alliés du PSUV à rejoindre la structure de mobilisation de la principale organisation politique de la nation sud-américaine, afin de renforcer la planification, la surveillance et le contrôle de la participation électorale.

Trois mois après les élections législatives, le Venezuela s'achemine vers la tenue de ce que l'on appelle des méga-élections en 2021, grâce aux différents accords conclus à la table de dialogue mise en place entre le gouvernement et les différents partis d'opposition.

L'Assemblée nationale a promulgué cette semaine en session ordinaire une nouvelle loi sur les périodes constitutionnelles et légales des pouvoirs publics.

Cette décision a ouvert la voie à la convocation de nouvelles élections en 2021, dans le but d'élire simultanément les 23 gouverneurs et les 335 maires de la nation sud-américaine.

En vue de l'événement à venir, le président vénézuélien a dit qu'il espère voir émerger une nouvelle opposition de caractère nationaliste et démocratique, compte tenu du déclin de la direction de la droite traditionnelle, qui a adopté une position extrémiste.

Le 6 décembre 2020, le Parti socialiste unifié du Venezuela et ses alliés du Grand pôle patriotique ont remporté une victoire écrasante aux élections législatives, en remportant 256 des 277 sièges en jeu.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249782-les-socialistes-venezueliens-preparent-la-machin-electorale>



Radio Habana Cuba